

第82号

金田町報

発行所 金田町中央公民館

編集兼発行人 原田豊茂

印刷所 九州機関紙印刷所

金田町人の動き

人口	22,183
世帯数	4,635
男	9,291
女	4,844
入出産	16
転出	1
転入	15

かなだ

交通反則金制度が

実施されます

総務課

『交通反則通告制度』がいよいよ七月一日から実施されます。

自動車等の運転に関し道路交通法の違反者として検挙される者の数は、昭和四十年には実に五〇〇万人の多数に達し、これらの人びとが道路交通法の違反者として検察庁、または家庭裁判所に送致され刑などを科せられているのであります。このように大量の違反者がその違反の軽重を問わずすべて犯罪者として検挙送致され刑を科せられることは刑罰の威嚇力をとぼしく、道路交通法に違反する悪質犯罪に対し、ひいては一般の犯罪に対しても刑罰の効果を減殺するような結果となり、さらには、このために『一億国民総前科』という最悪の事態も予想されますが、このことは単に刑事政策的見地からみて問題があるばかりでなく、交通の安全は国民の積極的努力にまつ点が多いとする交通政策上の立場からみても好ましくないといえます。

子どもと遊び

中央全市民館

遊びの実態

子どもの遊びは、地域や季節・ときどきの流行・遊び施設の有無等によって異なりますが、一般的には次のようなものがあります。

幼児や小学校・中学年・女児には、ごっこ遊びが多く、野球等の運動遊びは男の子に多いようです。トランプ遊び等の勝負ごととなると中学年以上といったところになります。上学年になると切手集めとか模型づくり等の創作活動に興味が集ま

最近の特ちょうといえは、テレビのえいきょうからくる忍者・西部劇・探偵団の「もほう」遊びがめだっています。その遊びも時代の流れともいえず、うか、スピード観のあるものを好むようです。それについて野球等も盛んになりました。

しかしなかには、危険と思われる遊びも増えているようにおもえます。手裏剣・飛び下り・投げとばしあ・火薬遊び(自作の銃)

戸外の遊び

遊び盛りの子どもが、開放された場のなかで、のびのびと遊べないということは、子どもにとっては不幸そのものです。

交通量の増大・遊び場の問題・進学の問題などによって、戸外の遊びが上学年になるにつれて減少している状況は、社会問題でありましょう。

このように道路環境と交通違反の状況、違反処理の現状などからして、危険性の高いまたは悪質な違反者はもちろん、無免許運転者の違反や、反復違反者などを除いたその他の大部分の違反は、それが道路交通に具体的な危険を生じさせたものでないかぎり、道路交通秩序に違反する反則行為としてとらえ、この反則行為に対しては直ちに刑罰を科すという態度でのごむよりは、むしろ交通取締りの責に任ずる警察行政機関が一定の金額の反則金の納付を通告し、これを任意に納付した者についてはあえて訴追しないとするという簡易迅速な処理方式をとることが合理的であるという考へによるものであります。

明るく正しい選挙を

選挙管理委員会

役場

電話番号、変更のお知らせ

総務課

このたび日本電信電話公社による自動電話きりかえにより、役場の電話番号がつきのお知らせ致します。すのでお知らせ致します。※電話番号の変更は十一月頃の予定です。

番号	428番
番	429
電	0556番
話	0557
の	(代)2-0555
電	
話	
の	
番	
号	
新	
は	
次	
定	
て	
予	
定	

七月七日は

参議院議員の選挙日です

選挙管理委員会

参議院議員選挙は、今度名、計二百五十名ですが、で戦後八回目になります。今回は半数の全国区五十名、地方区七十五名を選ぶわけです。

ご承知のように参議院は衆議院の行き過ぎを是正するいわゆる良識の府として、全国の百名、地方区百五十の役割をもっています。

このような参議院の性格および国政上しめる重要性をわたくしたちはよく認識して、よりよい代表を選びましょう。

そのためには、各候補者については勿論のこと広く政治についてよく勉強し、よく考えて自由な意志にもとづく自覚ある一票を投じ、平和で豊かな国づくりを期待しましょう。

※選びぬけ、悔いなく六年まかす人。

国鉄より皆さんに

お願

国鉄では、ただいま鉄道妨害防止運動を行なっていますが、これはどういふことかと申しますと、線路に石をならべたり、列車に石を投げつけたり、あるいは警報器のいたずらや、度胸があたりなどのいたずらで、ひさびさな鉄道事故をおこしていますので、こうした事故を一件でもへらしていかうというのがねらいであります。昨年はこのよう

な事故が、門鉄局で六八八件、直方公安室管内で一〇八件も発生しています。

このような事故はどうし
たらなくなるでしょうか？
鉄道は、いつでも、どこ
でも、いたずらをしようと
思えばできるように開けつ
ぱなしになっており、国鉄
も一生懸命、事故をなくし
ていこうと頑張っています
が、限られた国鉄の職員だ
けではどういふ事故は減ら
ないということと、鉄道事
故は、子供だから、あるいは
は気遣いだから、また、酔
っぱらっていたからでも
うおそいということであり
ます。そこで皆さん達の一
人でも多くの協力がなけれ
ば、事故防止の効果はあが
らないということがいえま
す。

第一に線路を通らないよ
うに
※危険です。汽車は自動車
のように急停車できません

第二は線路や汽車にいた
ずらしないうちに
※レールの上に石をのせる
汽車がはだしになり、ひ
っくりかえる。

※踏切警報器のいたずら
汽車がとまる。

第三は踏切では人も車も
一旦止まって、左右を確か
めて渡りましょう。

※踏切は横断歩道ではありません。手をあげても列車は止まりません。
以上のお願いを忘れずに
鉄道妨害防止に御協力を
願います。

(産業建設課)

赤痢予防について

おしらせ

赤痢は法定伝染病のひとつです。一年中発生して、月にかけて流行します。

赤痢にいちばんかかりやすい年齢は三才ぐらいといわれていますが、赤痢患者の半数は十五才以下の子どもということですが。
◎赤痢を予防するには
外から帰ったとき、食事の前、排便のあとの手洗いがたいせつです。それも石けんで洗う習慣をつけましょ
う。

ハエは、便と食物の間を飛び回って赤痢菌を運びます。赤痢菌は水を介して、伝染することも多いので、なま水を飲まないようにしましょ。



御厚志ありがとうございました

- 坂田正雄殿 御母堂フサ様の香典返しとして
- 春永末吉殿 御尊父岩松様の香典返しとして
- 松本ワキ殿 御夫君健一様の香典返しとして
- 何づれも公民館に御寄附をいただきました。厚く御礼を申し上げます。

金田町教育後援会

育英資金償還第一号

住民課

藤野静雄君は本町育英資金貸与学生制度が出来た、(昭和四十年)第一回目の貸与学生であります。同君は本年三月高校を卒業左記のところに就職、大変真面目に勤務し、優秀な職員として将来を嘱望されています。

このような立派な精神を持った貸与学生を出したことは誠に有難いことで、この制度の意義があり、町当局としてもますますこの制度を充実させなければならぬと思っております。

同君および貸与学生、諸君のご健斗を祈りつつ、藤野静雄君の勤務場所、横浜市神奈川区宝町二番地 日産自動車KK 工場 第一機関課

国民年金保険料を納めにくい人へ

福祉係

国民年金の保険料を、本人又は世帯主の収入が少なく納めることが困難な場合は保険料の免除が出来ますので、ご遠慮なくお申し出下さい。

◎免除の手続きをすれば、おいて、免除の手続きもし

多くて学資に困難な家庭のために是非永く続けてほしい、永い間誠に有難うございましたが、育英資金償還の据置期間が一カ年あるにもかかわらず、就職第一にもかかわらず、就職第一月である四月より四千元を送金、償還に当て、一日でも早く償還して後輩のために役立たせてもらいたいと申し出た。実に立派なことであると思えます。(四、五月分八千円を償還)